

Rentenklau in Liechtenstein

Diesen Sonntag geht es in der Radio-L-Sendung «Thema» ab 11 Uhr gleich doppelt um das Thema Altersvorsorge. Die zuständigen Regierungsmitglieder, Thomas Zwiefelhofer und Mauro Pedrazzini, nehmen nämlich zu den wichtigsten Kritik- und Knackpunkten ihrer Vorlagen zur Revision der AHV und der betrieblichen Personalvorsorge (BPV) Stellung. Beide Vorlagen sollen Mitte Mai vom Landtag abschliessend debattiert und beschlossen werden.

Rentenklau oder notwendige Sanierung des Sozialwerks AHV? In diesem Spannungsfeld bewegt sich mittlerweile die Diskussion um die Revision der staatlichen Altersvorsorge AHV. Die einen sagen, die aktuelle Reform habe nur das Ziel, den Staatshaushalt zu sanieren, auf Kosten der Beitragszahler und der Pensionäre. Für die anderen ist die AHV-Revision dringend notwendig, um das Sozialwerk fit zu machen für die Zukunft. Bei dieser hitzigen Debatte geht bisweilen fast vergessen, dass auch die 2. Säule zur Altersvorsorge – die betriebliche Rente – reformiert werden soll. Auch sie birgt einige Knackpunkte. Vor der entscheidenden Debatte im Landtag werden die zuständigen Regierungsräte, Mauro Pedrazzini und Thomas Zwiefelhofer, mit den strittigen Punkten aus beiden Vorlagen konfrontiert. Zu hören ist die Sendung diesen Sonntag, zwischen 11 und 12 Uhr. Die Sendung wird von Berit Pietschmann moderiert und kann später auch im Internet unter www.radio.li nachgehört werden.